

Líderes religiosos cubanos destacan apoyo histórico de Fidel Castro



La Habana, 14 jul (RHC-PL) Representantes del Consejo de Iglesias de Cuba (CIC) agradecieron al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, por su rol en el desarrollo de las relaciones Estado-Iglesia y en la promoción de valores espirituales compartidos.

Al celebrar una de las reuniones periódicas que efectúan desde noviembre de 1984 líderes de diferentes denominaciones religiosas con representantes del gobierno, esa institución ecuménica reafirmó la vocación social y patriótica de sus miembros.

En una misiva, leída por el reverendo Pablo Odén Marichal, coordinador de la Plataforma Interreligiosa de Cuba, expresan que ese compromiso con el pueblo y la nación es realizable porque Cuba es modelo de una sociedad de esperanza, unidad y paz.

Por ese motivo, resaltaron la vida y obra de Fidel Castro, quien cumplirá 90 años el próximo 13 de agosto.

Señalaron, asimismo, que las celebraciones por el aniversario 75 de esa agrupación religiosa y el nonagésimo de Fidel Castro estarían incompletos sin reconocer la impronta de ese líder revolucionario, artífice de las buenas relaciones existentes y facilitador del trabajo social de la Iglesia.

En el encuentro, el primer vicepresidente cubano, Miguel Díaz-Canel, ofreció a los presentes una panorámica de las acciones que adelanta esta nación para solventar las dificultades económicas actuales, y les conminó a trabajar unidos en ese empeño.

Afirmó que en Cuba existen las bases para continuar fortaleciendo la esperanza, la unidad y la paz.

Por su parte, el presidente del CIC, Joel Ortega, declaró a la prensa que la Iglesia cubana marcha en sintonía con el país en la búsqueda de su sostenibilidad, el desarrollo de acciones de servicio social, el rescate de valores, y el diálogo con todos los actores de la sociedad.

El CIC es una institución de inspiración cristiana, no gubernamental, sin fines de lucro, legalmente establecida y reconocida con personería jurídica, fundada el 28 de mayo de 1941 en La Habana.

Actualmente agrupa como miembros plenos a 28 iglesias, 12 centros y movimientos ecuménicos, 11 organizaciones asociadas fraternales y una observadora, quienes han mantenido históricamente una actitud de respeto, participación social y compromiso con la Revolución cubana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/99990-lideres-religiosos-cubanos-destacan-apoyo-historico-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba